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2023: aspettative 
Dite la verità: chi non vorrebbe che l’anno che sta per entrare sia migliore dell’anno 
uscente? 
Le aspettative dell’anno nuovo sono sempre alte, a prescindere. 
All’inizio dell’anno in genere si fanno propositi, si definiscono obiettivi ma 
ultimamente abbiamo imparato, sulla nostra pelle, a non fare programmi altisonanti, 
ci basterebbe continuare a vivere la nostra quotidianità. Troppo doloroso ricordare il 
2020. Eppure abbiamo superato anche quelle difficoltà che nel 2020, e in parte nel 
2021, sembravano insormontabili. Per il 2023 abbiamo necessità di credere in 
qualcosa di buono, di concreto, di migliore, magari anche di nuovo sia per noi stessi 
che per i nostri cari. 
E, pensando al moto club, come ogni inizio d’anno che si rispetti anche per il 2023 
speriamo di ritornare, se non come ai bei tempi, almeno ad un buon livello; parlo di 
gite con tante moto, molteplici iniziative, ai venerdi sera in sede, con tanta gente. 
Certo in questi ultimi due anni il nostro modo di adare in moto e di frequentare la 
sede, é cambiato parecchio. 
La sede al venerdi sera non è più frequentata come un tempo; siamo oramai abituati 
alla pigrizia del non voler uscire di casa o meglio di avere un altro impegno, più 
interessante da fare. Capisco che sia comodo rimanere a casa dopo un’intera settimana 
di lavoro, di impegni che forse non avevamo voglia di svolgere ma purtroppo ce li 
siamo dovuti sorbire. Non abbiamo voglia di rivestirci, uscire al freddo, guidare fino 
al moto club... 
Ma vi assicuro, gente, che andare in sede non é solo trascorrere una serata in 
compagnia, è un rivivere l’atmosfera delle uscite, parlando di moto e modelli. Si 
discute anche dei fatti quotidiani, si esprimono opinioni  e che non tutti devono essere 
d’accordo, anzi... 
Si parla anche di quello che ultimamente sta succedendo al moto club: si sono formati 
alcuni gruppetti di tre, quattro, cinque moto che si accordano, stabiliscono l’orario e 
vanno, senza avere quello spirito di condivisione e di amicizia che c’era un tempo. 
Ripeto: non chiedo che si ritorni ai fasti degli anni addietro, capisco che sia 
impossibile, ma pretendo che i soci del moto club, in quanto appunto soci, che per 
definizione appartengono ad una associazione, debbano condividere le uscite. 
Già che si va poco in giro, almeno coinvolgete più gente possibile. 
Ultimamente le gite organizzate dal m.c. non sono state tantissime per gli evidenti 
problemi ma comunque abbiamo organizzato degli eventi: il ritrovo per il PizzAut, la 
grigliata di fine luglio che ha avuto un bel po di partecipanti; per la festa del 
motociclista abbiamo fatto fare un bel giro alle moto in mezzo alle nostre campagne, 
la sagra dove siamo sempre presenti con il nostro stand. E la gita al museo a 
Schilpario a settembre ha avuto una partecipazione di poco oltre la decina. 
Sarebbe bello che con il 2023 ci sia un una maggior condivisione. 
Il m.c. vive se ci sono i soci. 

Il voster-semper-voster Varaderoman 
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ECCO IL NUOVO 
CONSIGLIO DIRETTIVO 

2023 - 2026  

Venerdi 25 novembre e venerdi 2 dicembre si sono svolte 
le elezioni che hanno dato vita al nuovo consiglio 
direttivo. 
Purtroppo non ci sono stati nuovi candidati e di 
conseguenza sono stati votati i consiglieri in scadenza. 
Ma una novità è accaduta: é stato eletto un nuovo 
presidente, De Mari Stefano, cofondatore del m.c. e 
autore del nostro logo, l’elefantino. 

RISULTATI: 
Presidente:  
De Mari Stefano con 20 voti. 
Consiglieri eletti: 
Stringhi Ivana        31 voti. 
Lelli Marco             28 voti. 
Epis Gerolamo         27 voti. 
Raimondi Gigi         24 voti. 
Altri voti: 
Bastici Marco con 23 voti. 
Federici Bruno 12 voti come presidente e 10 come 
consigliere. 
De Mari Stefano 3 voti come consigliere. 
Il nuovo consiglio rimarrà in carica per quattro anni. 
PRESIDENTE : STEFANO DE MARI 
VICE PRESIDENTE :BRUNO FEDERICI 
SEGRETARIO : GIGI RAIMONDI 
SEGRETARIO : IVANA STRINGHI 
CASSIERE  :   MARCO LELLI 
DIRETTORE SPORTIVO : GEROLAMO EPIS 
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QUOTE TESSERE ANNO 2023  

La Federazione ha pensato bene di aumentare il costo della 
tessera member da 37 a 40 euro. 
Così il vostro moto club ha deciso di non aumentare le 
proprie tessere che rimangono a 22 euro per il conduttore, 
17 euro per la passeggera e 10 euro la tessera 
simpatizzante. 
Chi farà entrambe le tessere, FMI e motoclub, avrà un 
piccolo sconto come gli altri anni. Quindi il conduttore 
anziché pagare 62 euro pagherà 60, che sono sempre tanti. 
La passeggera che deciderà di fare anche la FMI pagherà 
55 invece che 57. 
 

CONDUTTORE:              € 22 
PAESSEGGERA:             € 17 
CONDUTTORE + FMI:    € 60 
PASSEGGERA + FMI:      € 55 
SIMPATIZZANTE:          € 12 
 

VENERDI’ 16 DICEMBRE 
PRESENTAZIONE DEL CALENDARIO 

2023 
IL RICAVATO VERRA’ DEVOLUTO 

PER L’ISTITUTO DI RIVOLTA 
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VENERDI 23 sera, in sede 

Il Natale si avvicina e il vostro 
moto club, venerdi sera, vi 
accoglierà con qualche fetta di 
panettone o pandoro e un calice 
di vino. 
Brinderemo sì al Natale ma 
anche al nuovo anno sperando 
che ci porti belle e buone 
novità. 

BUON NATALE e 
FELICE ANNO NUOVO 

 
P.S. = Per la Befana benefica  

( VENERDI 6 GENNAIO ) 
vi informeremo appena 
avremo notizie certe. 
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L’ANGOLO DEL VARADERO 

Cari soci, 

si, capisco che non sia una frase troppo 
elegante ma rende molto bene il senso. 

Così come il 2020 e il 2021, anche il 2022, 

con le sue problematiche, é terminato; ci 
aspettiamo che il 2023 sia migliore di 
questi anni terribili appena trascorsi... e 
non é che ci voglia molto per essere un 
anno migliore. 

Ordunque, siamo ansiosi di riprendere la 
vita del moto club anche se, a breve-medio 

termine, avremo un bel problema. Si cari 
soci, dato che la nostra sede dovrà essere 
liberata per lavori futuri, abbiamo il grosso 
punto interrogativo di dove potrà essere la 
nostra nuova sede temporanea. 

Al momento non si vedono soluzioni 

possibili; ci sono alcune ipotesi ma 
appunto sono solo ipotesi, illazioni che,  ad 
oggi, non sappiamo se siano applicabili. 

L’unica cosa é sperare nella clemenza della 
corte... ehm, nell’impegno del comune a 
trovarci una sede dove poter trasferire le 
nostre carabattole. Nel frattempo, nel 

nostro piccolo, possiamo solo tentare di 
trovare delle soluzioni autonomamente ma 
sarà dura, molto dura. 

Passiamo alle cose meno serie. 

Volevate il freddo? Eccovi accontetnati. 
Abbiamo avuto circa sei mesi roventi a dir 
poco, tutti che invocavano il fresco, una 
tregua al caldone, un pò di pioggia... ora 

siamo stati accontentati. 

Infatti non abbiamo avuto un graduale 
abbassamento delle temperature, come 
l’autunno dovrebbe garantire. In una 

settimana siamo passati dai 25-30 gradi 
a circa 15 e nei giorni successivi ai 7-8 
gradi, con le mattinate anche a meno 1. 

Vabbeh, abbiamo immagazzinato 
talmente tanto calore che va bene così, 

anche perché non ci possiamo fare nulla. 

Ora occupiamoci della nostra vita, dei 

nostri impegni, delle nostre quotidianità. 

Un pensiero del Varaderoman: dato che 
basta un nulla perchè la nostra vita 
cambi, ho deciso che se, appena posso, 
prendo la motoretta e vado a fare un 
giro, che sia piccolo o grande, ma vado 

comunque. 

Passato il periodo no e dopo che ho 

ripreso ad andare in sella, soffro troppo 
nel non poter usare la moto, quindi 
anche se la uso solo tre ore va bene; 
oppure spendo una giornata per andare e 
tornare al lago di Garda, perdendomi 

sulle colline dell’entroterra, viaggiando 
con un filo di gas per godere solamente 
dello stare in sella, va bene; vado 
sull’oltrepo? Va benissimo. Oppure tre 

giorni sul Delta del Po immergendomi 
nel nulla assoluto, va più che bene. 

Ogni scusa é buona per usarla, anche 
andare a fare la spesa, certo prendendola 
un pò larga, ma la uso sempre volentieri. 

Usare la moto, estate o inverno che sia, 
oramai é diventato un bisogno fisico. 

Bene, non mi resta che augurare un in 
bocca al lupo al nuovo presidente e a 
tutto il direttivo. 

Grazie ancora ai soci che hanno votato 
dando un senso all’attività del moto 

club. 

Un saluto dal voster-semper-voster 
Varaderoman 

“...E anche il 2022 ce lo 
siamo tolto dai c.....i” 

Cit. Il Milanese Imbruttito. 
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Il giornale “ La Strada “ è redatto e pubblicato dai soci del Motoclub 
Pandino, quale strumento informativo interno alla società e ad uso 
esclusivo dei  soci stessi. Distribuzione gratuita ai soci con scadenza 
mensile. 
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IL CONSIGLIO DIRETTIVO 2023-2026 

Moto Club Pandino 
Sede:  Via Circonvallazione, B3/C - Pandino (CR) 
Aperta il venerdì dalle 21:15 in poi. 
Sito:www.motoclubpandino.it - E-mail: info1@motoclubpandino.it 
Cell. presidente Bruno Federici 3299130148; 
cell. vice pres. De Mari Stefano 3392539600 


